

UN BESO ES UN EXAMEN

Un estudio científico demuestra que las mujeres evalúan a sus parejas a través del beso, mientras que para los hombres es solamente un indicador sexual.

Según un estudio, los besos permiten a las mujeres evaluar a quien podría convertirse en su compañero sentimental. En cambio, para los hombres, no son tan importante y los consideran un ingrediente más que aumenta las probabilidades de un encuentro sexual.

Las encuestas que realizaron los expertos, y en las que participaron mil estudiantes, revelaron que los hombres no eran tan exigentes al decidir a quien besaban o con quien tenían relaciones íntimas. La investigación revela que los varones están más dispuestos a hacer el amor con alguien a quien no han besado, alguien que besa mal o incluso una persona a la que no encuentran atractiva.

Para las mujeres, en cambio, los besos son un mecanismo que permite crear lazos afectivos. Además, siguen siendo importantes a medida que la relación avanza. En cambio, con los hombres no ocurre lo mismo. Otro dato de interés, los hombres prefieren los besos húmedos, que incluyan la lengua.

Esta actividad se ha convertido en una parte esencial en el noviazgo. Aunque ambos sexos participan en los beneficios adaptativos del beso, existen diferencias en lo que se refiere a la estrategia de cortejo a corto y a largo plazo.



Todas las personas utilizan los besos como un mecanismo de evaluación y para estrechar lazos.

Pero es un hecho que las mujeres discriminan más que los hombres. Ellos van por allí esparciendo su semilla, pero las damas son más responsables debido a las consecuencias, por eso hay más probabilidades de que ellas quieran hacer más evaluaciones.

